

Que ton repos soit doux comme ton cœur fut bon

Son épouse Françoise **Debrot-Schüpbach**, à Sullens;

Son fils Vincent **Debrot**, sa compagne Lydia **De Benedetto** et ses enfants Jessica et Anthony, à Gland;

Sa sœur et son beau-frère Paulette et Manolo **Alvarez-Debrot**, à Madrid/ESP;

Sa nièce et son neveu:

Véronique et Carlos **Alonso-Alvarez**, et leur fils Carlitos, à Madrid/ESP

David **Alvarez**, à Saint-Prex;

Ses belles-sœurs et beau-frère

Janine **Schüpbach**, à La Chaux-de-Fonds, sa belle-fille et ses petits-enfants;

Ginette **Zingre-Schüpbach**, à Le Landeron, ses filles et petits-enfants;

Charles-André et Sonia **Schüpbach-Wetterli**, à La Chaux-de-Fonds, leurs enfants et petits-enfants;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre DEBROT

enlevé à leur tendre affection le 14 janvier 2013, à l'âge de 68 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église de Sullens, le jeudi 17 janvier, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30, suivis de l'incinération sans suite.

La famille remercie particulièrement tout le personnel soignant du CHUV pour sa gentillesse et son dévouement.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue vaudoise contre le cancer à Lausanne, CCP 10-22260-0.

Pierre repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne.